

## 松風会総会公演

石見神楽部は、令和8年2月7日（土）に大田商工会議所で開催された「島根県立邇摩高等学校 松風会総会」に、昨年に引き続き邇摩高校卒業生会からご招待いただき、上演して参りました。

今年は「恵比寿」を上演させていただき、たくさんの来場者の方々にご観覧いただきました。

上演後には部長があいさつをいたしました。12月の「郷土芸能の集い」で部長が代わりをしておりましたので、現部長にとって今回が初めてのあいさつとなりましたが、学年がはるかに上の先輩方から温かいお言葉をいただき、私たちの上演をねぎらっていただきました。

1月の卒業公演以降3年生は現役を引退しておりますので、日頃の練習は1,2年生だけで行っておりました。上演も今のメンバーになってからは今回が初めてであり、出かける前の準備から片付けまで初めて最上級生の指示がない中での活動となりましたが、部員全員が互いに声を掛け合って主体的かつ協力的に取り組みました。

石見神楽部のO Bの方々も日頃の練習から熱心に指導してください、当日の会場作りや片付けも手伝っていただきました。本当にありがとうございました。

引き続き邇摩高校石見神楽部へのご声援をよろしくお願いします。

